



AUTORIZACIÓN PARA USO DE DATOS PERSONALES, DE DERECHOS DE IMAGEN, PROPIEDAD INTELECTUAL Y AUTORIZACIÓN PARA SALIDAS A ENSAYOS Y ACTUACIONES.

El solicitante autoriza a ACADIM para que pueda usar los datos aportados de conformidad a la Ley Orgánica de Protección de Datos de Carácter Personal 15/1999. Asimismo se le informa al solicitante que los datos de contacto utilizados para la presente comunicación serán incluidos en un fichero debidamente inscrito ante el RGPD con la finalidad de posibilitar las comunicaciones a través de correo electrónico y otros usos para el desarrollo de los fines sociales de ACADIM con los distintos contactos que ésta mantiene dentro de su ámbito de actuación (como clientes, asociados, proveedores de bienes y servicios, o personal).

Sin perjuicio de ello se le informa de que usted podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición para lo cual debe dirigirse a: ACADIM (Asociación Canaria para la Difusión de la Música), calle Padre Anchieta, nº 19, 2º-Izq. 38005-Santa Cruz de Tenerife, adjuntando acreditación de su identidad.

El solicitante, en calidad de padre/madre/representante legal del niño/a menor autoriza a la Asociación Canaria para la Difusión de la Música (ACADIM), así como a todas aquellas terceras personas físicas o jurídicas a las que ACADIM pueda ceder los derechos de explotación sobre las imágenes, o parte de las mismas, a que indistintamente puedan utilizar todas las imágenes, (fotografías o videos) o partes de las mismas en las que intervenga la Orquesta Filarmónica Juvenil de Tenerife "Miguel Jaubert", durante los ensayos y actuaciones, en todos los países del mundo sin limitación geográfica de ninguna clase y sin plazo de tiempo limitado. ACADIM se compromete a no usarlas ni aplicarlas en aquellos casos que pudieran atentar al derecho al honor en los términos previstos en la Ley Orgánica 1/85, de 5 de Mayo, de Protección Civil al Derecho al Honor, la Intimidad Personal y familiar y a la Propia Imagen.

El solicitante, en calidad de padre / madre / representante legal del niño/a menor ceden a la Asociación Canaria para la Difusión de la Música (ACADIM), los Derechos de Autor que pudieran derivarse como consecuencia de los ensayos, actuaciones, grabaciones y demás eventos en los que el niño/a actuara con la Orquesta Filarmónica Juvenil de Tenerife "Miguel Jaubert", en todos los países del mundo sin limitación geográfica de ninguna clase y sin plazo de tiempo limitado.

El solicitante, en calidad de padre / madre / representante legal del niño/a menor autoriza a la Asociación Canaria para la Difusión de la Música (ACADIM), y a los directores de la Orquesta Filarmónica Juvenil de Tenerife "Miguel Jaubert" a que puedan desplazar al niño/a desde el Conservatorio hasta los lugares de Tenerife que sean conveniente para ensayos y actuaciones en dicha Orquesta. ACADIM y los responsables de cada desplazamiento tendrán informados a los padres y/o tutores en cada momento de cualquier incidencia que ocurriere.

El padre / madre / representante legal manifiesta su conformidad para asumir las responsabilidades que se derivan de este documento.

Firma el presente Acuerdo de Cesión de Datos, Derechos de Imagen, Derechos de Autor y Autorización para desplazamiento fuera del Conservatorio de Música de Tenerife.

En Santa Cruz de Tenerife a _____ de _____ de _____

Firma:

NOMBRE / APELLIDOS _____

ACTÚA EN CALIDAD DE _____ DEL MENOR _____